



Rentrée en musique

publié le 02/09/2019

Lundi 2 septembre à 9h00, Joachim, Elodie, Noam, Charlotte, Charlotte, Lina, Salomé (spécialement venue pour l'occasion avant de faire sa rentrée à Guez), Nina, Pauline, Christine, Blanche et Romane ont donné de leur voix et de leur temps pour accueillir en chansons les élèves de sixième accompagnés de leurs parents.

Un grand merci à eux et belle année scolaire à toutes et tous !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.